
Мультиклеты для обороны и безопасности страны

 

 

25 мая Председатель Правительства России Владимир Путин провел

видеоконференцию, посвященную началу работы Агентства стратегических инициатив

(АСИ). В видеоконференции приняла участие компания «Мультиклет». 

Находясь в екатеринбургской студии, Борис Зырянов смог задать свой вопрос премьер-

министру.

 

В.В.Путин: Давайте включим Екатеринбург. Зырянов Борис Анатольевич, «Мультиклет».

По-моему, так называется компания?

Б.А.Зырянов: Уважаемый Владимир Владимирович, я думаю, что, как и все

инновационные компании страны, мы приветствуем создание Агентства стратегических

инициатив. Наша компания занимается разработкой и продвижением нового класса

микропроцессоров, процессоров с запатентованной мультиклеточной архитектурой.

Удельные показатели наших процессоров выше, и зачастую на порядок выше, чем у

аналогов, которые предлагают зарубежные компании. Ключевые параметры – это
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производительность, энергопотребление и стоимость. Однако приходится сталкиваться

с таким мнением, что для Российской Федерации создание отечественного

микропроцессора неактуально. Мы с «Деловой Россией» не соглашаемся с таким

мнением и продолжаем работу. Хотя, конечно, трудности преодоления инерции очень

велики, и даже для оборонных предприятий необходимость перехода на новую

элементную базу, на российский процессор, сталкиваются с большими трудностями.

Мы рассчитываем, что Агентство стратегических инициатив в этом плане, конечно,

может оказать свою помощь, поскольку без политической воли такие вопросы, вопросы

такого масштаба не решаются.

Владимир Владимирович, хотел бы задать вопрос. Как Вы считаете, российские

процессоры как основа микроэлектроники и, соответственно, всей современной

промышленности России, могут ли они стать одним из направлений деятельности

Агентства стратегических инициатив? Благодарю за внимание.

 

В.В.Путин: Конечно, Борис

Анатольевич, конечно, могут. Потому что, Вы же сами обратили на это внимание, вот

сейчас Вы сказали – может быть, коллеги не все заметили, а я-то такие вещи не

пропускаю, – дело в том, что ваш продукт востребован не только в гражданской, но и в

оборонной сфере. А здесь мы должны быть максимально независимыми. У нас, к

сожалению, по некоторым направлениям деятельности в ключевых отраслях, в базовых,

если можно так сказать, от которых зависит обороноспособность и безопасность нашей

страны, зависимость очень большая от иностранного производителя. Вообще, когда

говорят о национальной безопасности, скажем, в области молока, мяса, ещё чего-то, ну я

не знаю, продукции лёгкой промышленности, – обо всем можно сказать, что на

внутреннем рынке должно производиться подавляющее количество продуктов,

необходимых для потребления в стране. Но что касается вашего направления

деятельности, то оно вполне может быть отнесено к наиболее востребованным именно в

сфере обороны и безопасности. Поэтому, безусловно, мы будем это поддерживать. И,
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если вы знаете, то в ходе выработки мер по преодолению кризисных явлений, мы в 2009

году еще по-моему, ввели достаточно большие, достаточно действенные на мой взгляд,

меры поддержки отечественного производителя на внутреннем рынке, создавая условия

для того, чтобы наши производители могли воспользоваться, по сути льготным доступом

к отечественному рынку, чтобы они могли сбывать свою продукцию. Мы таким же

образом и будем действовать. Но, конечно, вообще любая продукция, а тем более

высокотехнологичная, должна быть конкурентоспособной. Мне представляется, что

ваша как раз к такой категории и относится. Во всяком случае, мы, безусловно,

рассмотрим все ваши предложения на экспертном совете, на наблюдательном, и

сделаем всё, чтобы поддержать вашу работу, если потребуется, по принятию

дополнительных решений, связанных с доступом на рынок, если нужно, как я уже

говорил, по доступу к каким-то финансовым ресурсам. Сформулируйте ваши

предложения – мы их обсудим. Спасибо.

 

Б.А.Зырянов: Спасибо за поддержку.

Сайт Председателя Правительства Российской

Федерации: http://premier.gov.ru/pda/events/news/15348/

25 мая Председатель Правительства России Владимир Путин провел

видеоконференцию, посвященную началу работы Агентства стратегических инициатив

(АСИ). В видеоконференции приняла участие компания «Мультиклет». Находясь в

екатеринбургской студии, Борис Зырянов смог задать свой вопрос премьер-министру.

В.В.Путин: Давайте включим Екатеринбург. Зырянов Борис Анатольевич, «Мультиклет».
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По-моему, так называется компания?

Б.А.Зырянов: Уважаемый Владимир Владимирович, я думаю, что, как и все

инновационные компании страны, мы приветствуем создание Агентства стратегических

инициатив. Наша компания занимается разработкой и продвижением нового класса

микропроцессоров, процессоров с запатентованной мультиклеточной архитектурой.

Удельные показатели наших процессоров выше, и зачастую на порядок выше, чем у

аналогов, которые предлагают зарубежные компании. Ключевые параметры – это

производительность, энергопотребление и стоимость. Однако приходится сталкиваться

с таким мнением, что для Российской Федерации создание отечественного

микропроцессора неактуально. Мы с «Деловой Россией» не соглашаемся с таким

мнением и продолжаем работу. Хотя, конечно, трудности преодоления инерции очень

велики, и даже для оборонных предприятий необходимость перехода на новую

элементную базу, на российский процессор, сталкиваются с большими трудностями.

Мы рассчитываем, что Агентство стратегических инициатив в этом плане, конечно,

может оказать свою помощь, поскольку без политической воли такие вопросы, вопросы

такого масштаба не решаются.

Владимир Владимирович, хотел бы задать вопрос. Как Вы считаете, российские

процессоры как основа микроэлектроники и, соответственно, всей современной

промышленности России, могут ли они стать одним из направлений деятельности

Агентства стратегических инициатив? Благодарю за внимание.

В.В.Путин: Конечно, Борис Анатольевич, конечно, могут. Потому что, Вы же сами

обратили на это внимание, вот сейчас Вы сказали – может быть, коллеги не все

заметили, а я-то такие вещи не пропускаю, – дело в том, что ваш продукт востребован не

только в гражданской, но и в оборонной сфере. А здесь мы должны быть максимально

независимыми. У нас, к сожалению, по некоторым направлениям деятельности в

ключевых отраслях, в базовых, если можно так сказать, от которых зависит

обороноспособность и безопасность нашей страны, зависимость очень большая от

иностранного производителя. Вообще, когда говорят о национальной безопасности,

скажем, в области молока, мяса, ещё чего-то, ну я не знаю, продукции лёгкой

промышленности, – обо всем можно сказать, что на внутреннем рынке должно

производиться подавляющее количество продуктов, необходимых для потребления в

стране. Но что касается вашего направления деятельности, то оно вполне может быть

отнесено к наиболее востребованным именно в сфере обороны и безопасности. Поэтому,

безусловно, мы будем это поддерживать. И, если вы знаете, то в ходе выработки мер по

преодолению кризисных явлений, мы в 2009 году еще по-моему, ввели достаточно

большие, достаточно действенные на мой взгляд, меры поддержки отечественного

производителя на внутреннем рынке, создавая условия для того, чтобы наши

производители могли воспользоваться, по сути льготным доступом к отечественному

рынку, чтобы они могли сбывать свою продукцию. Мы таким же образом и будем

действовать. Но, конечно, вообще любая продукция, а тем более высокотехнологичная,

должна быть конкурентоспособной. Мне представляется, что ваша как раз к такой

категории и относится. Во всяком случае, мы, безусловно, рассмотрим все ваши

предложения на экспертном совете, на наблюдательном, и сделаем всё, чтобы
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поддержать вашу работу, если потребуется, по принятию дополнительных решений,

связанных с доступом на рынок, если нужно, как я уже говорил, по доступу к каким-то

финансовым ресурсам. Сформулируйте ваши предложения – мы их обсудим. Спасибо.

Б.А.Зырянов: Спасибо за поддержку.

Сайт Председателя Правительства Российской Федерации: http://premier.gov.ru/pda/events/news/15348/
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